
Protokoll der ordentlichen Mitgliedsversammlung des SEACAVA e.V. 

Ort: Aachen 
Datum: 8. Juni 2013 
Beginn: 12.03 Uhr 

Anwesend: Javier Rodilla Bru, Guillermo Suárez Asencio, Aitana Gisbert Nieto, 
Pablo Valero Cabeza, Christian Neumann, María Mil Ruiz, Roberto Pérez 
Benito, Ignacio Domingo Kamber, Victoria Pineda Joya, Elena Juan López, 
Patricia Neumann, Felipe Vielba Gómez, Pau Miquel Daniel Barrera, Belén 
Millet Pascual-Leone, Luis Menéndez Vicente, Anabel García Ortega, Benjamin 
Blat Belmonte, Carlos Pineda Joya, Borja Pedro Beltrán, Alexander Neumann, 
Paula Breuckmann Estellés, Ignacio Lafuente, Isabel Vidaurre Gallart, Olena 
Zavorotna, Jose Miguel Sánchez-Molero Martínez, Marta García Aliaga, María 
Peris Fernández, Blanca Ramón, Carlos Menéndez Vicente, Luis Rodríguez 
Pino, Freya Santana Cubas, Jessica Ortín Roth, Fernando Romero López, 
Christoph Schuback, Anna Ribelles Pérez, Guillermo Sánchez 

1. Verlesung und Gehnemigung des vorigen Protokolls:  

-Der Vorsitzende verliest das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung, 
welches einstimmig angenommen wird. 

2. Bericht des Vorsitzenden: 

-Der Vorschlag, den Haupsitz von Mainz nach Aachen zu verlagern befindet 
sich im Genehmigungsprozess des Vereinsregisters. 

-Das Einschreiben als Verein in der RWTH muss noch genehmigt werden. Die 
Universität hat uns trotzdem das Humboldt-Haus für die Mitgliedsversammlung 
überlassen. 

3. Bericht des Stelltvertreters des Vorsitzenden: 

-Es wurde ein Artikel geschrieben, welches zu jeder Zeit in der Zeitschrift 
'Virutas' der Deutschen Schule Valencia stehen soll. 

4. Kassenbericht: 

-Die 5€ Quote pro paella die in der letzten Mitgliedsversammlung genehmigt 
wurde ist notwendig, um zu vermeiden, dass SEACAVA das Geld in ihrem 
Fonds benutzen muss. Die Mitglieder die in der Herberge untergebracht 
wurden, müssen 20€ zahlen. 

5. Bericht des Internetbeauftragten: 



-Die Datenbank wurde ausversehen gelöscht. Es gibt davon aber eine 
Sicherheitskopie, die man so schnell wie möglich in die Dropbox hochladen 
wird. 

-Man will ein Abschnitt über Aktivitäten in die Web hinzufügen, in dem über die 
Mitgliedsversammlungen und den Austausch informiert wird. 

6. Bericht des Beauftragten für Beziehungen zu Unternehmen und Stipendien: 

-Es wird vorgeschlagen, dass die Web einen weiteren Abschnitt mit 
Informationen zu Stipendien beinhalten soll. 

-Es wird vorgeschlagen, dass der Beauftragte für Beziehungen zu 
Unternehmen und Stipendien sich zuätzlich um Studienfinanzierungen kümmert 
(z.B BAföG).  

7. Sommeraustausch: 

-5 Studenten haben im Sommeraustauscht in der Universität Mainz 
teilgenommen. Es wurden mehrere Forschungsanlagen in Mainz (z.B. der 
TRIGA Reaktor) sowie in anderen Städten (z.B in Heidelberg) besucht. 

-Die Balance ist sehr positiv: Ein Teilnehmer wird das Studium in Mainz 
beenden, ein anderer wird mit der Gruppe die ihm aufgenommen hat 
promovieren und zwei weitere nehmen eine Rückkehr nach Mainz in Betracht. 

-Am Ende des Austauchs wurde ein Abschiedsgrill veranstaltet. 

-Der Vorsitzende wird für die neuen Diplome bedankt. 

-Da die Wohnungsgebühren in  Mainz sehr hoch sind wird man versuchen die 
Entlohnung von 600€/Monat, die die Teilnehmer bekommen, zu erhöhen 

8. Bericht der Aktivitäten: 

-Das Aktivitätsregister in Januar vorstellen. 

-Eine Wahl veranstalten um zu entscheiden wann das Weinachtsessen in 
Valencia veranstaltet wird. 

- Roberto Pérez und María Carmen Mora schlagen vor, ein Filmzyklus zu 
organisieren, und informieren dass dieser in Mainz sehr erfolgreich war. 

-Elena Juan bittet die Teilnehmer der Mitgliedsversammlung, dass sie die Karte 
in der Web von SEACAVA vervollständigen. 

-Ana Ribelles schlägt vor, dass SEACAVA in der Exalumni Gruppe in facebook 
erwähnt wird. 



- María Carmen Mora berichtet, dass in Mainz Aktivitäten veranstaltet werden 
und lädt die Mitglieder die in der Nähe wohnen ein, an diesen teilzunehmen. 

-Roberto Perez berichtet, dass früher ein Buch gekauft wurde, welches alle 
deutschen Unternehmen mit Sitz in Spanien, die zweisparchige Leute suchen 
beinhaltet. Er schlägt vor, dass dieses Buch erneut gekauft wird. 

-Pau Miquel Daniel verpflichtet sich Vorträge in der Deutschen Schule Valencia 
zu halten. 
  

Nächste Mitgliedsversammlung: Mai/Juni 2014 
Die Vesammlung wird um 12.32 Uhr beendet. 


